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колхозников и колхозниц, работников совхозов 
и специалистов сельского хозяйства Выксунского 

производственного управления на 1964 год
_ _  ние в жизнь историче- 

g  ских решений X X I I  
^  съезда КПСС, мартов

ского и ноябрьского 
(1962 г.) Пленумов ЦК 
нашей партии, тружени
ки сельского хозяйства 
в истекшем году доби
лись значительных ус
пехов в деле увеличе
ния производства и 
продажи государству 
продуктов земледелия 
и животноводства.

Мяса продано на 523 
и молока на 8 тонн, 
яиц на 142 тысячи 

л, штук больше, чем в 
§  1962 году.
|  Ряд хозяйств и пере- 
У^довиков сельскохозяй- 
ДРственного производства 
К  добились высоких по-

I

I

^  казателей. Так, Шилок- 
^  шанский колхоз (пред-

g  т. Безруков) произвел 
N на 100 гектаров пашни 
N 63 центнера мяса и 13,4
^  центнера на 100 гекта- 
g  ров прочих угодий в 
»  убойном весе. Нижне- 
N Верейский колхоз
N (председатель т. Сапо- 
g  гов, секретарь партор- 
S  ганизации т. Иванов), 
N Румасовский (председа- 
8, тель т. Большаков,
й  секретарь парторгани- 
n  зации т. Большаков)
Й произвели по 46,4 цент- 

§  по производству моло-

Ы нера на 100 
S  пашни и 9,9 

на 100 гектар 
^  сельхозугодий.
N Лучших результатов

гектаров 
центнера 

jg на 100 гектаров прочих

$v ка на 100 гектаров 
N сельхозугодий добились 
g  Нижне-Верейский кол-

новский, Сонинский и 
Нижне-Верейский кол
хозы.

Вопреки капризам 
погоды, ряд колхозов 
управления добился хо
роших урожаев всех 
сельскохозяйственных 

культур. Так, Поздня- 
ковский колхоз получил 
с каждого гектара зер
новых и бобовых 17,3 
центнера, а такие куль
туры, как пшеница яро
вая, ячмень и горох,
дали урожай от 18 до 
26 центнеров с гектара. 
Урожай картофеля в 
этом колхозе составил 
98 центнеров. Хороших 
урожаев добились кол
хозы Угольновский, 
Б.-Окуловский и дру
гие.

В  колхозах и совхо
зах управления вырос
ли замечательные кад
ры полеводов и живот
новодов, подлинные ма
яки сельскохозяйствен
ного производства. 
Доярка Нижне-Верей- 
ского колхоза Васяева 
Татьяна Ивановна на
доила за год по 2613 
килограммов молока, в 
настоящее время яв
ляется уже не дояркой, 
а мастером машинной 
дойки.

Доярка Угольновско- 
го колхозй Белякова 
Анна Петровна надоила 
по 2385 килограммов 
молока на корову.

Свыше 2000 кило
граммов от коровы на
доили доярки Сибирова 
Екатерина Ивановна и 
Лепилова Нина Алек
сеевна из Нижне-Верей- 
ского колхоза, Маслова 
Анна Михайловна и 
Родионова Александра 
Ивановна из Сонинско- 
го колхоза.

Вырастили без отхода 
всех закрепленных в 
группе телят телятни
цы Пискунова Любовь 
Федоровна, Вандина 
Вера Васильевна, Без
рукова Наталья Тихо
новна из Б.-Окуловского 
колхоза, телятницы

Шилокшанского и Ниж- 
не-Верейского колхо
зов, а также Большако
ва Мария Павловна из 
Коробковского колхоза 
и Елина Прасковья Ф е 
доровна из совхоза 
«Выксунский».

Птичницы Аверьяно
ва Анна Никитична из 
Коробковского колхоза, 
Волкова Екатерина 
Кузьминична из колхо
за имени Дзержинско
го, Иванова Лидия 
Дмитриевна из Нижне- 
Верейского колхоза по
лучили по 94, Аносова 
Антонина Дмитриевна 
из Ефановского колхоза 
по 98 яиц от курицы, а 
на Навашинской меж
колхозной птицеводче
ской фабрике, возглав
ляемой Широковой 
Александрой Васильев
ной, средняя яйцено
скость составила 125 
яиц.

Овцеводы Спас-Сед- 
ченского, Мартюшихин- 
ского и Гремячевского 
колхозов получили по 
3,7— 3,3 килограмма 
шерсти от одной овцы.

Многие колхозы, 
бригады добились зна
чительных успехов в 
полеводстве. Так, брига
да №  2 Угольновского 
колхоза (бригадир
т. Анисимов) получила 
картофеля по 135 цент
неров с гектара, брига
да №  3 (бригадир тов. 
Лукьянова) сняла ози
мой пшеницы по 23 
центнера, ржи по 17 
центнеров и картофеля 
по 134 центнера с гек
тара.

Бригада №  3 Поздня- 
ковского колхозу (бри
гадир т. Сунозов) полу
чила сахарной свеклы 
по 329 центнеров и яч 
меня по 22 центнера с 
гектара. Бригада №  1 
Ломовского колхоза 
(бригадир т. Фомичев) 
добилась урожая карто
феля по 140 центнеров 
с гектара.

Воодушевленные ре
шениями декабрьского

g  Угольновский (предсе- 
N датель т. Рогожин, сек- 
g  .ретарь парторганизации 
N т. Корнилов) — 254
N центнера. Больше дру- 
§5 гих произвели яиц на 
g  100 гектаров зерновых 
§  Румасовский, Нижне- 
N Верейский, Сноведской 
g  колхозы. Самый высо- 

кий надой на фуражную
g  корову получили Уголь-  ̂ ^

(1963 г.) Пленума ЦК 
КП С С  и в честь пред
стоящего февральского 
(1964 г.) Пленума на
шей партии мы, участ
ники совещания, берем 
на себя от имени тру
жеников сельского хо
зяйства района новые 
социалистические обяза
тельства.

В  1964 году доведем
производство мяса на 
100 гектаров пашни в 
убойном весе в среднем 
но управлению до 27,3 
центнера и по 5,8 цент
нера на 100 гектаров 
прочих сельхозугодий.

Продадим государству 
2050 тонн мяса, увели
чим поголовье всех ви
дов скота, особенно ма
точного стада. Получим 
от ста коров 100 телят 
и от каждой свиноматки 
по 20 поросят. Количе
ство коров доведем до 
7700 и получим от каж
дой коровы в среднем 
по управлению не менее 
1610 килограммов мо
лока.

Продадим государст
ву 9000 тонн молока, 
или на 950 тонн боль
ше, чем в 1963 году. 
Товарность на фермах 
доведем до 75—80 про
центов. По почину 
доярок Нижне-Верей
ского колхоза будем бо
роться за получение в 
зимне-стойловый период 
не менее 900 килограм
мов молока на корову. 
Для обеспечения высо
кой продуктивности 
скота все имеющиеся 
корма будем скармли
вать после их предвари
тельной подготовки 
(резка, запаривание, об
работка аммиачной во
дой, известкование, раз
мол).

Получим на курицу- 
несушку по 100 яиц и 
продадим государству 
не менее 1300 тысяч 

штук.

IБольшое внимание 
уделим внедрению ме
ханизации на животно
водческих фермах. За- й  
кончим полностью меха- g  
низированную подачу 8  
воды на все фермы. В  g  
течение 1964 года меха- к  
низируем дополнительно N 
доение коров на два- g  
дцати фермах, пустим в g  
эксплуатацию пять до- Й 
ильных установок типа gj 
«елочка» и пятнадцать й  
типа «ДА-ЗМ». В  лет- Й
н и и  п е р и о д  н а  н а с т о и -  «  

щах установим пере- g  
движные доильные аг- g  
регаты. N

Все поголовье на зи- й  
мовку 1964-65 гг. я  
обеспечим добротными N 
помещениями, для чего g  
дополнительно постро- й  
им 18 дворов и капи- й  
тально отремонтируем «  
16 помещений. К

“ ■ !выполне-Успешное 
ние
тельств по резкому уве- ^

принятых обяза- ^

личению производства g  
мяса и других животно- §  
водческих
потребует ^
прочной кормовой базы N 

м колхозе и Й 
совхозе. g

продуктов |j 
создания Й

в каждом колхозе и g

Урожай зерновых и «  
бобовых в среднем по й  
району получим не ме- g  
нее 6,5, картофеля 75, g  
кукурузы на силос 160, N 
овощей 170, кормовых g  
корнеплодов 100 цент- g  
неров с гектара. Для Й 
обеспечения высоких Й 
урожаев вывезем на gвывезем на ^  
поля не менее 300 ты- §
сяч тонн органических g  
удобрений. Внесение g  
их в почву будем про- g  
изводить, как правило, й  
в виде компостов. Про- Й 
ведем известкование Й 
кислых почв не менее Й 
чем на 6000 гектарах. ^ 

Для улучшения фи- Й 
нансового положения Й 
колхозов в 1964 году й  
расширим посевы льна Й 
и доведем их до 300 g  

_ обра- й
ПО- ^

(Окончание на 2 стр.) й

гектаров, а для 
ботки льнотресты



СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
О к о н ч а н и е .

|  строим и пустим в эке-
S плуатацию льнозавод

производительностью до 
Ь 800 тонн в сезон.
 ̂ До 15 марта полно 

Ь* стью отремонтируем
- тракторный

§  с т ь ю
§ машинно - 
R парк и все 
^ орудия, приобретем 
§ достающие семеш 
b весь семенной материал _ 
к доведем до посевных 
§ кондиций,

прицепные 
не- 

семена и

 ̂ киндиции, подготовим 
 ̂ не менее ста механиза- 

§ торов. Все бригадиры- 
£ полеводы, заведующие 
^ животновод ч е с к и м и 
^ фермами усвоят месяч- 
Ь  н у ю  программу по по-
&К вышению квалифика

ции. Все колхозники 
будут ознакомлены с 
основами применения 
химических материалов 
и препаратов в сель
ском хозяйстве.

Будем настойчиво до
биваться повышения 
производител ь н о с т и  
труда и снижения себе
стоимости продукции 
растениеводства и жи
вотноводства. Органи
зуем соревнование за 
звание бригад, ферм, 
отделений коммунисти
ческого труда.

В  ответ на историче
ское решение декабрь
ского (1963 г.) Пленума 
Ц К  КП С С  мы, колхоз

ники и колхозницы,  ̂
рабочие совхозов и спе-  ̂
циалисты сельского хо- я 
зяйства Выксунского  ̂
производственного уп-  ̂
равления, полны реши-  ̂
мости сделать все для  ̂
того, чтобы с честью  ̂
выполнить принятые на  ̂
себя обязательства. S 

Вызываем на социа-  ̂
диетическое соревнова-  ̂
ние тружеников сель- ^
ского хозяйства Арда-

Шатковско- ^и
колхозно-совхозных S

товского 
го
производственных 
равлений.

уп-

О б с у ж д е н ы  и  п р и н я -  с 
т ы  н а  с о в е щ а н и и  п е р е -  ^  
д о в и к о в  с е л ь с к о г о  х о -  Ь 
з я й с т в а .

Т РА Д И Ц И О Н Н А Я  В С Т Р Е Ч АПедагогическим кол
лективом Больше-Оку- 
ловской одиннадцати
летней школы на днях 
проведен традиционный 
вечер встречи с бывши
ми выпускниками шко
лы. Десятки инженеров, 
техников, мастеров, 
■специалистов сельского

В  Кубинской Рес
публике завершена аг
рарная реформа. 70 
процентов земель, кото
рые ранее принадлежа
ли империалистам и 
местным помещикам, 
ныне принадлежат го
сударству.

На этих землях соз
даны народные имения.

На снимке: в народ
ном имении «Револю
ция» в  провинции Пи- 
нар-дель-Рио. Здесь 
выращивается 200.000 
гусей.

Фото М Т И — ТАСС.

хозяйства и студентов 
высших учебных заве
дений, ранее окончив
ших школу, присутст
вовали на вечере.

Вечер открыл дирек
тор школы В. А. Пона- 
сенков.

Многие присутство
вавшие на вечере гости 
выступили с воспомина
ниями об учебе в шко

ле, высказали благо
дарности в адрес учи
телей и пожелали всем 
учащимся хороших ус
пехов в учебе и труде.

Вечер закончился 
концертным выступле
нием учащихся.

“В .  Н О С А К И Н ,  
д и р е к т о р  Б о л ы н е -  

О к у л о в с к о г о  Д о м а  
к у л ь т у р ы .

„Выстрел"оказался холостым
(О бзор  стенной  п е чати )

Когда очередной номер стен
газеты «Заготовитель» (орган 
партийной, комсомольской и 
профсоюзной организаций пятого 
цеха завода ДРО) вывешивается 
на стену, возле него собирается 
много рабочих. Они с интересом 
читают заметки, обмениваются 
мнениями. Иногда здесь же, око
ло газеты, завязываются споры.

Но, к сожалению, номера 
«Заготовителя» бывают и не
удачными. Вот стенгазета за 
номером семь, выпущенная в 
декабре прошлого года. Написа
на она плохим почерком, нет в 
ней ни рисунков, ни карикатур. 
Хотя редколлегию и нельзя уп
рекнуть, что газета не целе
устремленная, не оперативная, 
материал в ней подобран злобо
дневный, нужный, который ста
вит перед коллективом ряд не
решенных производственных за
дач.

Чего же все-таки не хватает?
Не хватает страстности, прин

ципиальности и конкретности. В 
передовой статье, посвященной 
Пленуму ЦК КПСС, о задачах 
коллектива цеха говорится общи
ми словами, и читателю трудно 
понять: чего от него хочет га
зета. Ни цифр, ни ярких фактов 
редколлегия привести не удосу
жилась.

То же самое можно сказать и о 
статье «Для большой химии». И 
здесь опять: «мы должны», «мы 
срываем», «работаем не в пол
ную меру» и т. д.

В пространной корреспонден
ции «Всенародное дело» за под
писью секретаря партбюро тов. 
Смирнова много говорится о за
дачах химизации нашей страны, 
о заказах большой химии, но нет 
ни слова о том, что и как кон
кретно предстоит решить коллек
тиву цеха.

В том же седьмом номере 
«Заготовителя» председатель но-’

ста содействия партиинотосудар- 
ственному контролю тов. Ипат- 
кин в заметке «Покончить с бес
хозяйственностью» своевременно 
поднял вопрос об экономии ме- - 
талла. Указаны здесь и винов
ники расточительства этого цен
ного сырья. Но дальше опубли
кования этого материала ред
коллегия не пошла. В цехе по- 
прежнему десятки тонн доброка-- 
чественного металла идут в ших
ту.

Не достигла своей цели и за
метка «В дыму и копоти». Ав
тор т. CyxQB, вероятно, надеялся, 
что после выступления стенгазе
ты руководители цеха примут, 
наконец, меры к тому, чтобы «в 
цехе было чем дышать». Однако 
«выстрел» и на сей раз оказался 
холостым.

Но действенной в газете долж
на быть не только критика. Не 
менее важно добиваться, чтобы 
достигали своей цели и другй^ 
материалы, например, пропага!^ 
дирующие передовой опыт. И этим 
важным делом стенгазета «Заго
товитель» занимается слабо. В 
цехе много передовиков произ
водства, рационализаторов, удар
ников коммунистического труда, 
но о них стенгазета пишет мало.

Правда, иногда заметки' о пе
редовиках печатались. Они, не
сомненно, приносят пользу, воо
душевляют, радуют людей, вос
питывают в них патриотические 
чувства. Но это еще не есть 
«пропаганда передового опыта», 
так как в них указывается толь
ко то, чего достиг тот или иной 
рабочий. Но как достиг, об этой 
газета умалчивает.

Действенность газеты, а сле
довательно, и ее авторитет 
многом зависят от партийшЩ 
руководства. И надо надеяться, 
что партбюро пятого цеха напра
вит деятельность редколлегии но 
нужному руслу.

В братских социалистических странах

Родольфо Альварэ из хозяйства „Революсьон"
( П И С Ь М О  С К У Б Ы )

У Ж Е  ПОЛ ГОДА Ж И В У  
я на Кубе. Как советского 

специалиста послали меня сюда 
помогать кубинским друзьям 
строить новую жизнь. Много но
вого Ц/ интересного узнал я 
здесь, многое полюбилось и ста
ло почти родным. Особенно нра
вятся мне люди: живые, темпе
раментные, трудолюбивые, весе
лые. Хорош и язык моих новых 
друзей, я уже свободно изъясня
юсь на нем.

Работаю я в городе Санкти- 
Спиритус, что в провинции Jlac- 
Вильяс. Много времени провожу 
в гранхах (так здесь называют
ся государственные имения типа 
наших совхозов), вижу, какие 
огромные трудности приходится 
испытывать кубинским крестья
нам, и восхищаюсь тем, с каким 
мужеством и упорством они их 
преодолевают. Большинство тру
дящихся являются бойцами на
родной милиций: по первому зо
ву они готовы встать с оружием 
в пуках на защиту социалистиче
ского общества, которое создают.

==- ' ■1  -   -~ = *
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Их вождь Фидель Кастро при
звал слить воедино героизм в 
защите родины с героизмом в 
труде. Труженики острова так 
именно и поступают. Я наблю
дал это во всех государственных 
имениях, где пришлось побы
вать.

Хочется мне рассказать об од
ном парне. Зовут его Родольфо 
Альварэ. Трудится он механиком 
в гранхе «Революсьон» провин
ции Пинар-дель-Рио. До победы 
революции он сражался в под
полье против батистовской дик
татуры, жил впроголодь.

...В ремонтной мастерской 
«Революсьона», когда мы вошли, 
стояли разобранные тракторы, 
сеялки и другие сельскохозяйс г- 
венные машины. Из-под одной 
из них торчали чьи-то ноги. Они 
и принадлежали Родольфо.

—Механику приходится всюду 
заглядывать, — говорит мой но
вый знакомый. — У нас ведь 
только сахарный тростник и хло
пок дают по одному урожаю в 
год, а все остальные культуры— 
по два. Вот и надо два раза в 
год готовить всю технику к по
севу и уборке. А машины, види
те сами, у нас всякие: ваши, со
ветские, чешские и немецкие, 
румынские и американские. К  
каждой из них нужно приспосо

биться, «подлечить» ее так, что
бы работала безотказно...

Во время беседы нас окружа
ют его товарищи. Много теплых 
и хороших слов говорят они о 
своем механике. Вспоминают та
кой случай. Совсем недавно надо 
было срочно отремонтировать 
шесть тракторов. А рабочих в 
мастерской мало. И тут Родольфо 
предложил трудиться всем, не 
считаясь со временем: и в суб
боту, и в воскресенье — до тех 
пор, пока вся техника не вый
дет в поле. Предложение эго 
приняли с энтузиазмом. Работа
ли все очень напряженно, почти 
без передышки. Всю технику от
ремонтировали вовремя. Это бы
ла большая победа.

— Конечно, — говорит один из 
рабочих, — так и должно быть 
всегда. Теперь ведь мы работаем 
не на хозяина, а на себя, на го
сударственное хозяйство, на ре
волюцию...

— Раньше, до революции, — 
вступает в разговор другой, — 
нам не хватало работы. Боль
шинство на селе имело ее только 
во время сафры (период уборки 
и переработки сахарного трост
ника. — В. Б.), т. е. три-четыре 
месяца в году. А остальное вре
мя было — тьемномуэрто (мерт
вый сезон). Заработанного едва 
хватало на полуголодное су

ществование. А теперь я и мои 
товарищи обеспечены работой 
круглый год. Даже иногда, как 
видите, сверхурочно приходится 
трудиться.

—А жили-то как! — зашумели 
наперебой товарищи Родольфо.— 
Хижина, крытая пальмовыми 
листьями, с земляным полом и в 
большинстве случаев без окон — 
вот жилище крестьянина. А те
перь новые дома со всеми удоб
ствами строим. Родольфо, да и 
некоторые другие уже получили 
квартиры в таких домах...

После работы Родольфо учит
ся в вечерней школе. Впрочем, 
учатся в стране почти все. Ра
дует очень, когда видишь, с ка
кой жадностью люди тянутся к 
знаниям. И это понятно. Прежде 
марионеточные правительства 
Батисты, Сокарраса, Мочадо и 
других американских ставленни
ков в угоду своим хозяевам 
стремились держать кубинский 
народ в темноте и невежестве. 
37,5 процента населения было 
неграмотным, особенно много 
людей не умели ни читать, ни 
писать в сельской местности. 
Сейчас на острове широкая сис
тема общеобразовательного обу
чения.

— Когда закончу учиться, по
ступлю в партию Фиделя, —  с 
гордостью говорит Родольфо.

Потом он вынимает из карма
на фотографию жены и говорит 
застенчиво:

— Скоро у нас будет ребенок. 
Если родится сын, мы назовем 
его Фиделито — в честь нашего 
Фиделя...

Товарищи Родольфо радостно 
заулыбались. Им нравится, что 
будущий сын их механика будет 
носить самое популярное, самое 
любимое на острове Свободы 
имя.

Вскоре я узнал, что Родольфо 
Альварэ добровольно перешел 
работать в самую отстающую 
гранху той же провинции: там
образовался прорыв в ремонте 
техники. Когда через несколько 
дней на воскреснике по уборке 
початков кукурузы довелось сно
ва встретиться с Родольфо, я 
спросил, не жалеет ли он, что 
ушел из «Революсьона». Он спо
койно ответил:

— Нет, надо помочь новым то
варищам. Мы всегда помогаем 
тем, кто отстает в соревновании.

Я пожелал Родольфо больших 
успехов. Надеюсь, что, работая 
здесь, я еще увижусь с ним. Та
ких замечательных людей, как 
этот сельский “парень, на острове 
очень много: их породила кубин
ская революция.

В. БУЗЫ КИН.
Гавана.



ПОЧЕМУ УРОДИЛСЯ КАРТОФЕЛЬ?
С каждым годом р а 

с т е т  поголовье колхоз
ного стада. В  связи с 
этим растет и потреб
ность в грубых и соч
ных кормах. Поэтому 
на нас, полеводах, ле
жит ответственная зада
ч а  — обеспечить в до
статке растущее живот
новодство кормами. А  
создать ппочную кор
м о в у ю  б а з у  м ы  можем 
путем выращивания та
ких культур, которые 
при правильном соблю
дении агротехники да
ют неплохие урожаи и 
н а  н а ш и х  з е м л я х .

В  прошлом году, н а 
п р и м е р ,  наша бригада 
с о б р а л а  п о  1 0 9  ц е н т н е 
р о в  к а р т о ф е л я  с  г е к т а 
р а ,  с а х а р н о й  с в е к л ы  —  
п о  1 4 0  ц е н т н е р о в .  В о т  
м н е  и  х о ч е т с я  р а с с к а 
з а т ь  о  т о м ,  к а к  м ы  в ы 
р а щ и в а е м  к а р т о ф е л ь .

И м  м ы  з а н и м а е м с я  
д а в н о .  И з  г о д а  в  г о д  п о 
л у ч а е м  х о р о ш и е  у р о 
ж а и .  Ч е м  ж е  о б у с л о в 
л е н ы  н а ш и  у с п е х и  в  
в ы р а щ и в а н и и  э т о й  
ц е н н о й  к у л ь т у р ы ?  
П р е ж д е  в с е г о  с о б л ю д е 
н и е м  в с е х  а г р о т е х н и ч е 
с к и х  п р и е м о в .

П о л е  п о д  к а р т о ф е л ь  
о т в е л и  п о с л е  о з и м ы х ,  
о с е н ь ю  в с п а х а л и  е г о  
п о д  з я б ь .  П о т о м  в  т е 
ч е н и е  в с е й  з и м ы  в ы в о 
з и л и  о р г а н и ч е с к и е  
у д о б р е н и я .  В н е с л и  и х  
п о д  к а р т о ф е л ь  и з  р а с 
ч е т а  7 0  т о н н  н а  г е к т а р .  
Р а н н е й  в е с н о й ,  к а к  
только с о ш л и  в е с е н н и е  
в о д ы ,  п р о в е л и  б о р о н о 
в а н и е  з я б и  с  ц е л ь ю  з а 
к р ы т и я  в л а г и ,  п о т о м  
п о л е  п е р е п а х а л и .

П е р е д  п о с а д к о й  д е л а 
л и  к л у б н е в о й  о т б о р  
к а р т о ф е л я .  О т б и р а л и

т о л ь к о  п о л н о ц е н н ы е ,  
к р у п н ы е  к л у б н и ,  б е з  
каких-либо признаков 
болезни. К р о м е  э т о г о  
важного мероприятия, 
мы яровизировали се
мена и производили по
садку только семенами 
сорта «лорх». Сажали 
картофель машиной 
«СКГ-4». Мы убедились 
на своем опыте, что 
применение механиза
ц и и  на полях позволяет 
в лучшие сроки управ
ляться с севом и прово
дить его на высоком аг
ротехническом уровне.

К а к  т о л ь к о  п о я в и 
л и с ь  н и т е в и д н ы е  р о с т 
к и  с о р н я к о в ,  н а ш и  м е 
х а н и з а т о р ы  н а ч а л и  б о 

ронование, затем про
вели междурядную об
работку посевов в це
лях уничтожения сор
няков. Примерно через 
полторы — две недели 
приступили к окучива
нию картофеля с одно
временным внесением 
минеральных удобре
ний. Правильное окучи
вание позволяет расте
нию образовывать до
полнительные клубни, 
а подкормка минераль
ными удобрениями не
обходима для образова
ния клубней. Опыт по
казал, что там, где мы 
внесли под картофель 
по два центнера супер
фосфата на каждый гек

т а р ,  у р о ж а й  п о л у ч и л и  
в ы ш е .  О н  с о с т а в и л  1 4 0  
ц е н т н е р о в  с  г е к т а р а .

Убирали картофель 
комбайном. После поле 
еще раз перепахивали. 
Этим самым мы не до
пустили потерь урожая.

Сейчас мы готовимся 
к урожаю текущего 
года. Семена засыпаны 
полностью. На поля 
моей бригады вывезли 
1700 тонн торфа и 300 
тонн навоза, большая 
часть которых пойдет 
под картофель. В  этом 
году планируем полу
чить по 150 центнеров 
картофеля с каждого 
гектара.

Н .  Г О Н Д У Р О В А ,  
б р и г а д и р  п о л е в о д ч е 
с к о й  б р и г а д ы  У г о л ь -  
н о в с к о г о  к о л х о з а .

К городской 
экономической 
конференции

В Программе КПСС, принятой 
X X II  съездом партии, сказано, 
что достижение в интересах об
щества наибольших результатов 
при наименьших затратах являем
ся непреложным законом хозяй
ственного строительства. Прак
тическое осуществление Програм
мы потребовало многое пере
смотреть и изменить в хозяйст
венной деятельности промышлен
ных предприятий.

За последнее время в цехах, 
на участках предприятий города 
стали больше обращать внимания 
на экономное расходование мате
риалов и средств, на выпуск про
дукции с наименьшими затрата
ми. По итогам работы в прош
лом году можно видеть, что в 
направлении экономного хозяй
ствования сделаны неплохие 
сдвиги. Задание 1963 года по вы
пуску валовой продукции вы
полнено в целом по городу на 
102 процента. В  счет российских 
миллиардов выксунцы дали 
сверхплановой продукции на мно
гие миллионы рублей.

Творчески подходят к вопро-

Улучшать экономические показатели
сам снижения стоимости продук
ции на заводе изоляционных ма
териалов. Изоляционники посто
янно ищут пути улучшения ка
чества продукции. Внедренные зэ 
последнее время новшества по
зволили коллективу только в 
1963 году на каждый вложенный 
рубль на выпуск минеральных 
утеплителей сберечь 1,12 копей
ки и сэкономить 14 тысяч руб
лей. Коллектив завода идет 
дальше в своих изысканиях ра
ционального ведения хозяйства. 
В январе изоляционники начали 
работать по технологии четырех
струйного распыла силикатного 
расплава на вагранках вместо 
двухструйного. Прогрессивная 
технология даст очень многое: 
она позволит пустить на полный 
ход мощности вагранок и резко 
уменьшит объемный вес шлако
ваты, а это значит, улучшит ка
чество утеплителей. Одновремен
но сократится расход сырья и 
топлива на производство каждо
го кубометра продукции.

Однако не всем предприятиям 
удалось улучшить экономические 
показатели. Результаты хозяйст
венной деятельности наших пред

приятии пока выглядят довольно 
пестро.

Металлургический завод выпол
нил план 1963 года по всему 
циклу. Однако у металлургов 
низки технико-экономические по
казатели. Предприятие понесло 
сотни тысяч рублей убытков от 
перерасхода металла, сырья, ма
териалов и т. п. Против 1962 года 
на заводе затраты на один рубль 
товарной продукции превышены 
на 0,64 копейки.

Есть ли у металлургов резер
вы для более лучшего, эконом
ного ведения хозяйства? Да, та
кие резервы есть. Главными ос
новными резервами металлургов 
являются улучшение качества 
продукции, сокращение простоев 
агрегатов, оборудования. Доста
точно сказать, что только 12 ты
сяч тонн металла, которые по
шли в брак, нанесли убыток 
предприятию более чем в пол
миллиона рублей. А простои? 
Они в ряде цехов в два и более 
раза превысили плановые.

Руководители завода часто 
сетуют, что, мол, наша продукция 
продается слишком по дешевой 
цене. А принимаются ли меры на
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Ори выплавке стали все важно
D  ПЕРВЫЕ ЗА ПОСЛЕДНИЕ ГОДЫ сталеплавильщики 

второго мартеновского цеха на металлургическом 
заводе выполнили задание января. В счет годового обяза
тельства сталевары выплавили сотни тонн сверхпланового 
металла.

Что же случилось? Может, в цехе стали работать более 
опытные люди? Нет, никаких перемен не произошло. Дело, 
в другом. На заводе в корне изменились обстановка, отно
шение руководителей к нашему цеху, к обеспечению нужд 
сталеплавильщиков. Отрадно, что в зиму на предприятии 
создан нужный запас металлического лома. В плавильных 
журналах не увидишь теперь таких записей, как простой
агрегата-из-за отсутствия металлической шихты.

Если с обеспечением металлической шихтой положение 
налаживается, то с техническим обслуживанием у нас
еще много неурядиц. Плохо еще в цехе обстоят дела с за
пасными частями к электромостовым кранам. Цехи отдела 
главного механика, видимо, не успевают обеспечивать нас 
ими, или же на этот недостаток мало кто .обращает внима
ния.

Или возьмем, к примеру, завалочные машины. Они у 
нас новые, но конструкция их требует переделки примени
тельно к нашим условиям работы. Знают об этом и главный 
инженер и директор завода, но почему-то медлят, а тем
временем завалочные машины то и дело простаивают. А что 
значит простой одной машины, примерно, в один час? Это 
те же дополнительные тонны стали, которые сталеплавиль
щики не могут выплавить.

Хочется коснуться и такого вопроса, как снабжение 
нас вспомогательными материалами: железной рудой, ока
линой, бокситом, магнезитовым порошком. Без них, как

известно, стали не сваришь. И вообще почему-то принято 
называть эти материалы «вспомогательными», а отсюда по
рой и подвозят их на печи во вторую очередь.

Если наши цеховые диспетчера отправляют вагоны на 
складское хозяйство под погрузку, например, боксита, то 
железнодорожники по своему усмотрению переадресовывают 
платформы под другие грузы. Такая практика никуда не 
годится. Мне кажется, нужно так поставить дело, чтобы от
ношение к доставке припасов, заправочных материалов бы
ло такое же, как и к обеспечению мартенов металлической 
шихтой. Надо же в конце концов понять всем, особенно ра
ботникам складского хозяйства и транспорта, что мартенов
ская печь может простаивать как из-за отсутствия металла, 
так и боксита, железной руды, магнезитового порошка и т. д.

Третьего февраля был такой случай. Цех отправил 
платформы под погрузку известкового камня. Работники же 
транспорта распорядились вагонами по-своему: отправили
их на площадку «Вторчермета». В результате такого не
разумного решения мартены остались без известняка, и 
только при вмешательстве главного диспетчера т. Кудель- 
кина мы кое-как вышли из затруднительного положения, 

Мартеновское производство непрерывное. Отсутствие 
какого-либо материала ведет к простоям. Мне кажется, что 
в интересах дела неплохо бы выделить и закрепить за це
хом платформы специально для перевозки заправоч
ных материалов, или лее так поставить дело, чтобы 
доставка на мартены всех необходимых грузов приравнива
лась к подвозке металлической шихты. Ведь для ритмичной 
работы сталеплавильных печей все важно, мелочей тут нет.

П. ЛАЗАРЕВ,
начальник смены второго мартеновского цеха.

заводе для удешевления завод
ской стоимости, без чего нель
зя получить большую прибыль? 
Принимаются, но недостаточные. 
Взять хотя бы такой пример. 
Листопрокатный цех дает штрипс 
для труб диаметром в два дюй
ма. Вес одной штуки 45 кило
граммов. Этот вид штрипс дает 
и мелкосортный цех, но уже ве
сом в 40 килограммов. Таким об
разом, завод теряет на каждой 
трубе пять килограммов металла. 
Спрашивается, почему же этот 
вид штрипс не прокатывать в 
мелкосортном цехе? Тем более в 
настоящее время мощности мел
косортного стана достаточные, 
чтобы полностью обеспечить 
штрипсами трубные цехи. В  свою 
очередь мощности стана листо
прокатного цеха можно переклю
чить на прокат более дорогой 
продукции — марочного листа. 
Выгода будет явная.

Хороших экономических пока
зателей добились в прошлом го
ду машиностроители завода 
ДРО . Однако и здесь еще не 
пущены на полный ход резервы, 
которыми располагает предприя
тие. Одна только цифра — более 
200 тысяч часов простоя «'таноч- 
ного парка—говорит о богатых 
неиспользованных возможностях.

В  настоящее время машино
строителям следует серьезно за
думаться над дальнейшим совер
шенствованием машин, снижением 
их стоимости. Главное в этом ре
зерве — облегчение веса агрега
тов путем более рационального 
использования металла. Не сек
рет, что сплошь и рядом на де
тали и узлы машин закладывает
ся металл более тяжелых профи
лей.

Многое надо сделать по уде
шевлению своей продукции за
воду медоборудования, гортопу, 
строительным и другим организа
циям. Работы в этом направле
нии непочатый край.

О чем говорят приведенные 
факты? В  первую очередь, о том, 
что на наших предприятиях еще 
слабо работают службы, бюро и 
группы экономического анализа, 
общественные конструкторские 
бюро и бюро технического про
гресса. Слабо распространяется 
почин нового движения под ло
зунгом. «У каждого рабочего есть 
свой резерв». Пустить эти резер
вы в ход, сделать так, чтобы по
лучать продукцию с наименьши
ми затратами — такова задача 
коллективов промышленных пред
приятий. В. УХАНОВ,

заведующий промыленно- 
транспортным отделом ГК  

КПСС.

3 II О В А Я
стр. Ж  И 3 II Ь
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Это машинный зал Старо- 
Бешевской ГРЭС имени В. й. 
Ленина (Донецкая область). 
Недавно здесь пущен восьмой 
турбогенератор, в настоящее 
время монтируется девятый. 

Фото С. Гекдельмана.
Фотохроника ТАСС.



ДОНОР—ЭТО ПОЧЕТНО
Донор. Мак велико значение Или такой случай: двадцати-

зтого слова. Наждый, услышав- девятилетний слесарь завода ДРО 
ший его, мысленно переносится Михаил Ш. очень тяжело перено- 
туда, где в светлых, идеально сил послеоперационный период, 
чистых помещениях операцион- Врачи несколько раз собирались 
ных славные хирурги энергично на консилиум. Но как всегда,
и настойчиво борются за спасе
ние жизни больных.

приходили к заключению о неоа- 
ходимости очередного перелива-

В самом деле, кровь донора, ния крови. Интенсивное лечение
«эта чудодейственная живитель
ная влага», как иногда называ
ют ее медицинские работники, 
очень й очень нужна людям, ко-

и неоднократные переливания 
крови спасли больному жизнь.

В прошлом году медицинские 
работник^ городской больницы,

торые в силу каких-либо обстоя- сдавшие безвозмездно свою 
тельств претерпевают сильную кровь, обратились к медработни-
потерга крови. кам нашего района с призывом

Прежде чем сделать больному стать донорами. Этот призыв на- 
операцию, его нужно подгото- шел горячий отклик. Сотрудники 
вить к ней, придать ему силы Ново-Дмитрйевской, Семиловской, 
путем вливания крови, чтобы он Вильской и Досчатинской участ- 
смог легче справиться с самой новых больниц организованно 
операцией и перенести послеопе- сдали по 200 граммов своей

ИНСБРУК. IX зимние
Олимпийские игры.

В соревнованиях по совре
менному зимнему двоеборью 
(биатлону) звание олимпий
ского чемпиона завоевал со
ветский спортсмен из города

Кирова Владимир Меланин.
На снимке: В. Меланин на 

дистанции.
Фото специального коррес 

прндента ТАСС Н. Наумен 
кова. (Снимок принят по 
фототелеграфу).

Любимый друг детей

рационный период.
Кто знает, сколько человече-

крови.
Сейчас в нашем городе и рай

ских жизней было спасено от оне насчитываются сотни доно- 
смерти за многие годы нашей го- ров, большинство из которых
родской больницей 
донорской крови.

Вот какова ее сила. Не так 
давно в хирургическое отделение

с помощью сдает кровь безвозмездно.

В. ЯКОВЛЕВ.
На снимке: медицинские ра

с большой потерей крови посту- ботники горбольницы, являющие- 
пйла двадцатитрехлетняя Ни- ся донорами. Слева направо — 
на П. Состояние ее было исклю- В. Д. Самсонов, Е. М. Марунина, 
чительно тяжелое. Но неодно- Е. П. Балакирев, К. В. Вилкова,
кратные переливания крови по
зволили ей уже через три недели П. П. Юркевич. 
выйти из больницы с хорошо 
окрепшим здоровьем.

Лейся, песня!

Недавно в нашей 
стране широко отмеча
лось шестидесятилетие 
со дня рождения . лю 
бимца детей Аркадия 
Петровича Гайдара. 
Жива и долго будет 
жить память о замеча
тельном писателе и 
гражданине А. П. Гай-

ЗИМНИЙ Д Е Н Ь КОРОТОК. 
ПО ВЕЧЕРАМ Ж И ТЕЛИ  ПО
СЕЛКОВ СОЛНЦЕ ПЕРВОЕ И 
СОЛНЦЕ ВТОРОЕ ПРИХОДЯТ В  
КЛУБ. К  И Х  УСЛУГАМ ЗДЕСЬ  
СВЕЖИЕ НОМЕРА Г А З Е Т  И 
ЖУРНАЛОВ, НАСТОЛЬНЫЕ  
ИГРЫ.

А НЕДАВНО ОНИ СМОТРЕ
ЛИ ХОРОШИЙ КОНЦЕРТ, ПОД
ГОТОВЛЕННЫЙ МОЛОДЕЖЬЮ  
ПОД РУКОВОДСТВОМ З А В Е 
ДУЮЩЕЙ КЛУБОМ ЗИ Н Ы  ФЕ- 
ДОНИНОП. ШИРОКО, ВОЛЬНО  
ЛИЛИСЬ СО СЦЕНЫ ПЕСНИ.

Г Й" Вавгин^ ’з ' ‘ а “ 'шатагйнэ' рАТЕМ  БЫ Л А  ПОКАЗАНА ОД- i. п. варгин, с. д. шатагина, ) нп лктп ля  ттькг.А.НОАКТН АЯ ПЬЕСА.
М. ПЛОТНИКОВ.

Фото П. КАЗАНЦЕВА.

Зоотехник по племенному 
делу совхоза «Выксунский» 
тов. Карев и главный зоо
техник этого хозяйства тов. 
Демин халатно отнеслись к 
применению искусственного 
осеменения коров. В коррес
понденции, которая называ
лась «СПУСТЯ РУКАВА», 
этим зоотехникам ставилось 
в вину то, что из-за плохой 
постановки племенной рабо
ты фермы недополучили 450; 
— 500 тонн молока.

После выступления газеты 
дирекция приняла решитель
ные меры, наказав тт. Каре
ва и Демина. Первый осво
божден от занимаемой долж
ности, а на второго наложено 
строгое административное 
взыскание. Поднятый в ста
тье вопрос обсужден на сове
щании осеменаторов, брига
диров ферм, управляющих от
делениями и специалистов 
животноводства. Совместными 
усилиями недостатки на пунк
тах искусственного осемене
ния устраняются.

Бережно охранять народное добро
За хищение государственного 

и общественного имущества со
ветское законодательство преду
сматривает суровую ответствен
ность, а за хищение в особо 
крупных размерах — вплоть до 
смертной казни с конфискацией 
имущества. Однако как бы стро
ги наши законы ни были, если 
сами трудящиеся не будут при
нимать активных мер борьбы с 
расхитителями, не будут долж
ным образом оберегать свое доб
ро, мы не-сможем наглухо за
крывать двери от воров.

Большую работу по преду
преждению хищения и разбаза
ривания государственного иму
щества в настоящее время прово
дят .комитеты партийно-государ
ственного контроля, вскрывая 
факты халатности, бесхозяйст
венности. А этих фактов у нас, 
к сожалению, все еще много.

13 декабря 1963 года началь
ник Выксунского участка N° 5 
Горьковского строительно-мон
тажного управления «Стройтех- 
монтажизоляция» А. И. Бортни
ков получил в Госбанке 1969 руб
лей для выдачи зарплаты рабо
чим, принес их домой и положил 
в стол. Ротозейством Бортнико
ва воспользовался его зять Гри
шин А. Д., ранее уже судимый 
за кражи. Он похитил деньги и 
с ними уехал в Москву. Там он

встретил бывших товарищей но 
школе, ныне студентов столичных 
высших учебных заведений Чики- 
на В. А., Зубакова Н. Н. и 
Тростина А. И. За десять дней 
эта компания в ресторанах сто
лицы прогуляла украденные го
сударственные деньги.

«Зачем гадать, откуда у Гри
шина такие большие деньги», — 
дум зли тогда собутыльники, — 
не все ли нам равно». Удовольст
вие посидеть в ресторане за чу
жой счет — вот что их прежде 
всего прельщало. А сейчас они 
стали задумываться над своим 
поведением. Да, задуматься есть 
о чем и тем более студентам.

31 января 1964 года осужден 
за расхищение государственных 
средств мастер перевалочной ба
зы Досчатинского завода меди
цинского оборудования Рубаш- 
кин В. И. Этот. хапуга, пользу
ясь бесконтрольностью, создавал 
у себя на базе излишки . строи
тельных материалов и продавал 
их, а деньги пропивал. Только в 
1963 году им было продано 2500 
килограммов цем'ёнта Волкову 
А. И. из г. Выксы, 1000 кило
граммов Ананьевой 3. М. из До- 
счатого, 250 килограммов Кузне
цову И. В., Шацкому И. В. 
и т. д. Растранжиривал он и 
масляную краску, кровельное

железо и другие материалы.
Покупатели ворованного зна

ли, что Рубашкин не - продавец 
магазина, а мастер Досчатинского 
завода. Покупая у него стройма
териалы, они способствовали рас
хищать государственные ценно
сти. Эти лица не привлечены к 
уголовной ответственности, одна
ко на их совести лежит черное 
пятно.

Много лет работала в торге 
заведующая магазином №  17 
Скучилина Т. А., но вдруг в но
ябре 1963 года у нее выявилась 
недостача в 4183 рубля. Рассле
дованием установлено, что недо
стача образовалась впервые в 
сентябре 196! года в сумме 948 
рублей и из года в год росла. 
Читатели спросят: значит не про
водились ревизии?, В том-то и 
дело, что ревизии были, но про
водились некачественно. Скучи
лина во время снятия остатков 
завышала цены на товары и этим 
скрывала растрату, а ревизоры 
из торга халатно отнеслись к 
своим обязанностям, своевремен
но не разоблачили расхитителя, 
став невольными его пособника
ми.

Часто приходился встречаться 
с такими фактами, когда некото
рые люди равнодушно относятся 
к фактам злоупотреблений и хи
щений, считая государственные

средства и материалы «казенны
ми», и не вмешиваются, не 
пресекают преступления. Таким 
уместно напомнить слова секре
таря ЦК партии тов. Ильичева 
на июньском Д963 года) Плену
ме ЦК КПСС, где он говорил: 
«Всеми доступными нам силами 
— и мерами административными 
и мерами идейно-воспитательны
ми •— надо выжечь из сознания 
холодный взгляд на общенарод
ную собственность, как на «ка
зенное», «чужое». Пусть каждый 
советский человек умом и серд
цем почувствует, что обществен
ная собственность — это' не чу
жое, а его добро. Кто крадет у 
общества, тот крадет у советско
го человека».

Общими усилиями еще бди
тельнее будем охранять социали
стическую собственность!

В. БЕРЕЗО В С К И Й ,
прокурор. ^

даре. С каждым годом 
пополняются ряды 
юных читателей его 
прекрасных книг.

Этой славной дате 
был посвящен утрен
ник, организованный 
нашей пионерской дру
жиной имени Лизы 
Чайкиной. Ученица 
6 «б» класса Люся Ев 
донова рассказала уча
щимся 5, 6 и 7 классов 
о жизни и деятельности 
писателя. Ее выступле
ние было выслушано с 
большим вниманием. 
Она приводила отрывки 
из стихотворений, по
священных А. П. Гайда 
ру. Вот один из них:

«Страницы честных, 
чистых книг 

Стране оставил в дар 
Боец, писатель,

большевик 
И гражданин Гайдар».

Затем ребята подели
лись впечатлениями о 
прочитанных ими кни
гах писателя, читали 
стихи о Гайдаре. Уча
щиеся 5' «б» класса На
таша Киселева, Коля 
Попов и Вова Бирюков 
исполнили на школь
ной сцене отрывок из 
произведения Гайдара 
«Четвертый блиндаж».

Ученица 7 «б» клас
са Нина Кукушкина ис
полнила любимую пес
ню Гайдара «Жаворо
нок». В  заключение у т 
ренника все школьники 
коллективно исполнили 
песню композитора 
Пахмутовой «Гайдар 
шагает впереди».

Т .  С М И Р Н О В А ,  
с т а р ш а я  п и о н е р в о 
ж а т а я  Д о с ч а т и н с к о й  

о д и н н а д ц а т и л е т н е й  
ш к о л ы .

Редактор М. М. РОГОВ.

Курицына Августа Ивановна, 
проживающая в г. Кулебаки, 
улица Ломоносова, дом 6, 
возбуждает гражданское дело о 
расторжении брака с Курицыным 
Геннадием Васильевичем, прожи
вающим в г. Кулебаки, улица 
Коммунистическая, дом 54.

Дело слушается в Кулебакском. 
нарсуде.
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